
印西市文化ホール主催事業「渡辺美里」
アンケート感想

●とても楽しくて最高のライブでした。また来てほしいです！！

●30年前制服着て西武球場に行った事一気によみがえりました。ピックもひろえたり幸せな１日でした。

●世代が違うためあんまりおもしろくないだろうと思っていたが全然そんなことはなく楽しめた。

●家族で楽しませてもらいました。主人が人生で初めて行ったライブが美里さんで中1の時。今回中1の娘と小４

の息子を連れてきました。親子共々、人生初のライブが美里さんでとても幸せです。近い所まで来てくださって

これが実現しました。ありがとう。

●西武球場での野外ライブを思い出しました。とても懐かしい時間を過ごしました。

●とても良かった。すっごく楽しかったです。（同じ意見多数）

●楽しかったです。もっとアーティストを呼んでほしいです。会場内が寒すぎました。（同じ意見あり）

●良かったです。コンサートもですが印西市初めて来ましたが地域で協力している感じがしました。

●バスの本数を増やしてほしい。

●ホールもいいなあって思いました。

●非常に観やすい、聴きやすい会場でした。

●今迄の美里のコンサートの中でも大変満足して楽しめました。また、アニバーサリーで、若い頃の歌も2～3曲

入れて頂ければ、また楽しめると思います。

●とても楽しかった。自宅近くなので、また来れたらと思います。

●すごく良かったです。駐車場が無料だったのがすごく良かった。

●今回のツアーライブのようなことが美里の「やりたいこと」なら、大歓迎です。このまま突き進んでください。

●２０年ぶりの美里さんのコンサート楽しめました。

●とても良かったです。近くだからとてもうれしかったです。

●西武球場以来久しぶりの美里のライブでした。あの頃と変わらぬ声は最高でした。

●ホール、天井が高く、席の段差もちょうど良くコンサート楽しめました。ありがとうございました。

●とても楽しい時間をありがとうございました。また、聴きたいです。若い頃にもどれました。

●とてもあたたかく感じました。客席と渡辺美里さんとの心の距離を近くに感じた素敵な空間でした。是非、次

の機会にも公演して欲しいです。ありがとうございました。


